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日本語
に ほ ん ご

には、同
おな

じ発音
はつおん

ですが、違
ちが

う意
い

味
み

の言
こと

葉
ば

がたくさんあります。漢字
か ん じ

やカタカナ

で書
か

くと、すぐわかります。でも、ひらがなだけでは少
すこ

しわかりにくいです。練習
れんしゅう

しまし

ょう！ 

Q1：たいふう（typhoon）  

①たいわん ②たべたいです ③たいいく ④たいとる 

 

Q2：てん（dot） 

①てんごく ②てんすう ③ところてん ④かいてんずし 

 

Q3：とうおう（Eastern Europe） 

①おとうさん  ②とうさん ③さとうさん ④とうきょう 

 

Q4：そうぞう（Imagination） 

①そうです ②かそうつうか  ③そうしんボタン ④そうじ 

 

Q5：こうこうせい（high school student） 

① こうえん  ②こうですか？  ③こうれいしゃ  

④こうかいしています  


